
小絹中 PTA 第 3 回運営委員会 議事録 

令和５年 9 月 30 日 １０:００～ 

小絹中学校 2 階 図書室 

作成：中島 

◆開会の言葉（鈴木副会⾧） 

 

◆会⾧挨拶（鈴木会⾧） 

 本日の除草作業・校内清掃の参加ありがとうございます。きれいになった学校で子どもたちが気持ちの良い体

育祭ができることとなり、ご協力感謝いたします。 

 

◆校⾧先生挨拶（宇津木校⾧） 

本日はお忙しい中、奉仕作業、運営委員会へのご参加ありがとうございます。 夏休みが明けても暑い日が続

き、熱中症などの心配がありましたが子供たちは元気に過ごしております。 

学習面については、実力テストや期末テストに向かっている姿は、たいへん真剣で学年が上がるごとに素晴ら

しい姿勢で取り組んでいました。1 年生はまだ慣れない試験だったので、工夫して指導していきます。  

先日、計画訪問という授業研修の機会があり、先生方は夏季休業中より教材研究を行い、タブレット、電子黒 

板、メタモジなどを活用し、子供たちが主体的に勉強することや、子供たち同士で話し合いをし、学び合い を

深められる授業を行いました。普段からも素晴らしい授業を行っている先生方ですが、授業力が向上しました。 

指導課の先生からもお褒めの言葉と指導をいただき、今後の指導に活かしていきます。  

部活動においては、市総体が行われ多くの部活動で県南総体への出場が決まりました。負けてしまった部活動 

も今後への期待がもてる活躍でした。 県南新人水泳が 3 日間行われ 6 名の生徒が出場し、すべて県大会への

出場が決定しています。 昨日、一昨日で県南新人陸上が行われました。4 名の生徒が出場し、決勝へ上がった

子もおり県で 7 位の結果 を残すことができました。  

体育祭も 5 日の木曜日に行われます。生徒たちの素晴らしい活躍にご期待ください。 今後とも生徒、保護者

の皆様、地域の方々や教職員もみんなが幸せになる Well-being な学校作りを目指していきます。 

 

◆議事（議⾧：鈴木会⾧） 

（１）経過報告および今後の活動予定等について 

 ① PTA 本部 

   7 月  8 日 つくばみらい市青少年相談員連絡協議会 

   7 月  9 日 八坂神社お祭りのパトロール 

7 月 18 日  第２回 バザー開催小・中学生向け 制服バザー  

   7 月 25 日  第１回 学校保健委員会 

   7 月 28 日  つくばみらい市ＰＴＡ連絡協議会 

   8 月 10 日  つくばみらい市コミュニティースクール会議 

   8 月 19 日  つくばみらい市義務教育フォーラム 

8 月 26 日   つくばみらい市学校審議会 

   8 月 28 日  通学路除草作業 

   8 月 29 日  つくばみらい市学区会議 

   9 月  5 日  地区委員 資源回収話し合い 

9 月  8 日  玉台橋 道幅アンケートの実施 



      →土浦土木事務所との説明会が行われるので日程が決まり次第スクリレにて配信 

   9 月 15 日  有志にて武道場・体育館・部室のトイレ清掃 

   9 月 30 日  親子除草作業・第３回運営委員会 

   ・夏季休業中や休業明け おやじの会や PTA 役員にてグラウンドの除草作業や校内清掃 

   ・トラックで引くタイプのグラウンド整備用の除草マットの購入 

   ・生徒の全国大会用の小絹中の横断幕の発注・購入 

【今後の予定】 

   10 月  5 日 体育祭 資源回収 保護者説明会 

   10 月 10 日 青少年相談員連絡協議会 

   10 月 17 日 つくばみらい市学区審議会 

   11 月  ２日 創夢祭 

    11 月 11 日 資源回収  

   11 月 22 日 第 4 回運営委員会 

  

② 第１学年 

   7 月 25 日  第１回学校保健委員会 参加 

【今後の予定】 

   11 月 22 日 第 4 回運営委員会 出席  

 

 ③ 第 2 学年 

   9 月 12 日 制服バンクの制服・体操服等の在庫確認 

 【今後の予定】 

   制服等の学用品回収に関するお知らせのお手紙の作成・配付についての相談 

11 月 22 日 第 4 回運営委員会 出席 

 

 ④ 第３学年 

   特に活動なし 

   謝辞を行ってくれる保護者を募集中 

 【今後の予定】 

   11 月 22 日 第 4 回運営委員会 出席 

 

⑤ 地区委員会 

   7 月  9 日   八坂神社お祭りのパトロール 

      8 月 28 日     親子資源回収参加確認書を配付し、スクリレにてメール配信を行った 

   9 月 1 日･4 日  親子回収参加確認書を回収して割り振りを行う 

9 月  5 日    確認書を元に資源回収の打ち合わせを行う 

           10 月 5 日の説明会に向けて準備を進めていく        

 【今後の予定】 

   10 月  5 日 体育祭終了後に資源回収説明会 

11 月 11 日 親子資源回収 

   →11 日に出来なければ、中止（順延なし） 

    雨天時は、小雨決行（雨の場合、生徒は不参加でもよい。保護者のみにて実施） 



    アルミ缶・紙資源はいつでも小絹中のボックスへの回収可能 

11 月 22 日 第 4 回運営委員会 出席 

 

 ⑥ 広報委員会 

   7 月 26 日 広報誌第 1 号 発行準備（レイアウト・写真選定・原稿作成等） 

   9 月 15 日 広報誌第 1 号 配付 

 【今後の予定】 

   10 月 5 日  体育祭での写真撮影 

   10 月 19 日 広報誌 第 2 号発行準備 予定 

11 月 22 日 第 4 回運営委員会 出席 

 

 ⑦ 環境整備委員会 

   9 月 21 日 資源回収の回覧板を配付、回収業者手配済み 

   9 月 30 日 親子除草作業の実施 

 【今後の予定】 

   10 月 5 日 体育祭後に資源回収 説明会 

   11 月 11 日 親子資源回収 

   11 月 22 日 第 4 回運営委員会 出席 

 

（２）第 2 回 バザー開催（7 月１８日（火）実施）反省点・改善点 

  ・バザーについて、保護者より多数の喜びの声が届いた 

・2 時間と時間を⾧くとり幅広い方に来ていただけた 

・今後も継続していく予定 （在庫の集まり次第でバザーの頻度は変わる可能性はあり） 

  ・今後制服や学用品だけでなく部活動の用品の寄付なども募ってはどうか 

   →例として野球部では、引退した 3 年生に不要になる野球用品の寄付をしてもらっている。3 年生の保

護者や下の学年のキャプテンの保護者が寄付を呼び掛ける。集まった用品は学校で保管してもらい最初

の部活動説明会で希望者に配布している。 そのような活動もあるので他の部活でも活用してもいいと

思われる。 今後どのようにしていけるかは、相談をしていく。 

 

（３）第 2 回 親子奉仕作業（9 月 30 日（土）実施）反省点・改善点 

  ・沢山の生徒・保護者の方に参加していただいた。 

  ・外で作業している人に向けての終了の放送が聞こえなかった。 

   →作業音に負けてしまったか？ 

  ・作業前日、つくばみらい市にインフルエンザ注意報が出ていたので、外での除草作業だけでなく校内の作 

業もあり、インフルエンザの感染に心配があった。→現在小絹中はインフルエンザ感染者 0 人です。     

･今回、市の方より予算をいただき、除草作業前に業者に入っていただきグラウンドの除草などは、概ねで 

きていた為、細かい除草作業や校内の清掃などに回ってもらえたが、作業内容の連絡が遅かったため大変 

だった。 

  ・スクリレの配信が多く、一度に何度も来ると流れてしまうため、まとめて 1 枚でわかるようにしていただ

きたい。 

 

（４）新役員選出について 



   本部役員の希望者（自薦・他薦）あれば情報共有をお願いします。 

   役員選出については、地区委員さんと第 3 学年委員さんが選考委員となる。 

   昨年度は、来年度の 1 年生向けに（現小学校 6 年生）スクリレとお手紙にて案内の配付あり。 

   地区委員⾧、第 3 学年委員⾧の名で配付していく予定。 

 

（５）その他 

  今後の予定 

  ・体育祭 １０月 ５日（木）一日開催 

       ・１４時より解団式の予定。 保護者の受付はなし。祖父母も観覧可能。（人数制限なし） 

       ・子供たちは給食ですが、保護者が昼食をとる場所の確保あり（体育館開放）。 

       ・昼食時間は、だいたい 1 時間を予定。 

       ・当日駐車場は水処理場工事中の為使用不可。小絹小学校のグラウンド開放ありますが、 

        極力、徒歩自転車で来校してもらう。 

       ・保護者競技は玉入れ。 当日放送で保護者参加を募り、グラウンドに出てきてもらう。 

        得点はなく、あくまで応援の為の競技とする。 

        参加可能の先生やおやじの会の方も参加していただく。 

       ・体育祭の救護室担当は、第 3 学年鈴木（涼）さん・第 1 学年中島さんが担当してくれます。 

       ・吹奏楽演奏は、本年度なし。 

             ・保護者持ち込みの椅子は OK タープの使用は不可。 

        昼食時のｼｰﾄや日傘（パラソル）の使用は可能 

       ・日傘の使用は競技中のトラック周りは、使用を控える。 

       ・保護者が学校に来校の際は名札を着用してください。 

       ・昨年度、スケジュールが前倒しとなり、「見られなかった」という意見があった。早まる場合

は連絡を入れてほしい。 

       ・身体の障害等にて車での来校希望の場合は、学校に問い合わせをしてもらう。 

       ・小学校のグラウンドへの駐車場使用について、当日の管理は本部顧問（水野さん・鴨志田さん）

が対応する。（雨天順延の場合は、対応なし） 

     体育祭の詳細については、後日スクリレにて配信します 

  ・創夢祭    １１月２日（木） 

・親子資源回収 １１月１１日（土） 

実施予定です。 

 

おやじの会より 

 除草作業時に、野球部の生徒が「いつもありがとうございます」と挨拶してくれた。とても気持ちのいい

対応でたいへん良かった。 

 

インフルエンザやコロナ流行において 

 受験シーズンへ向けて、マスクの着用について生徒への声掛けをしてはどうかとの意見がありました。 

 →学校として生徒への着用の声掛けは難しい。個人での判断となります。 

   

◆学校より連絡事項 

特になし 



 

◆運営委員会の日程確認 

第 4 回 11 月 22 日（水）18:30～ 小絹中学校 2 階図書室 

 

◆閉会の言葉（鈴木副会⾧） 

以上 


